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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена реконструкции архитектурного сооружения, Висячих садов Вавилона и на этой основе, разработке дизайн концепта игровой локации, а также созданию презентационного материала, в том числе и видеоролика. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Изучение исторической информации о сооружении. 2. Обзор архитектурных источников на тему «Висячие сады Вавилона». 3. Разработка дизайнерской концепции и локации на основе реконструкции  утраченного памятника архитектуры. 4. Разработка прототипа локации на игровом движке и визуализации дизайн концепта в форме видео ролика. Работа проведена на базе СПбПУ, ВШ ДиА, где собиралась значительная часть практической работы и фактического материала. В процессе работы изучена история Вавилонского царства и Висячих садов Вавилона. Выполнен анализ ряда аналогов среди исторических и обучающих игр.  Изучен процесс разработки трехмерной игровой локации. Изучен и выполнен процесс нодового программирования локации в движке. Разработана и создана реконструкция архитектурного сооружения Висячих садов Вавилона.
        

        
          This work is devoted to the reconstruction of the architectural building the Hanging Gardens of Babylon and on this basis, the development of the design concept of the game location, as well as the creation of presentation material, including a video. Tasks that were solved during development: 1. Study of historical information about the building and all aspects of its existence. 2. Review of architectural sources on the theme "Hanging Gardens of Babylon". 3. Development of a design concept and location based on the reconstruction of a lost architectural monument. 4. Development of a prototype and visualization of the design concept in the form of a video clip. The work was carried out on the basis of SPBSPU, VHS DIA, where a significant part of the actual material was collected. In the course of the work, the history of the Babylonian Kingdom and the Hanging Gardens of Babylon is studied. The analysis of analogs among historical and educational games is carried out. The method of 3D modeling and texturing is studied. The process of location code programming in the engine is studied and executed. The reconstruction of the architectural structure of the Hanging Gardens of Babylon was developed and created by means of a collective image, the game interface, the game location and game levels. A demo video was created.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 7
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







